



THE MONTHLY TEIZAN

『チーム貞山』 夢をかなえる学校へ

宮城県貞山高等学校 校長 遊佐 忠 幸



本校は昭和53年4月に、定時制課程で県立高等学校唯一の独立校として開校し、平成2年4月には県内初の全国でも6番目となる昼夜間二部制・単位制の定時制高等学校となりました。今年創立41年目を迎え、この間多くの有為な人材を社会に輩出し、宮城県における定時制教育をリードする学校として歩んでいます。校名の「貞山」には、本県の藩祖である伊達政宗公の「号」が「貞山」であり、正宗公が築いた「貞山堀」が多賀城市内を通っており、ゆかりが深く、定時制高校で働きながら学んでいる生徒に誇りと勇気を与え、「世界に目を開き、世界に向かって飛翔せよ」との願いが込められています。校訓は「自立・友愛・創造」であり、自ら考え、自らの考えで責任ある行動を取り、周囲の人達と多くの関わりを持つことで将来を見据え、自分の人生を着実に切り開いていける社会人になって欲しいとの思いが込められています。

本校の教育システムは、個々の学習スタイルに合わせ、誰でも、適時、必要に応じて高等教育が受けられるので、社会人の方々が「英語会話」、「中国語」、「書道」を科目履修生として受講しており、本校生と一緒に勉強に励んでいます。また、このシステムを十分活用して、自分スタイルの方法で大学進学から民間就職まで生徒一人ひとりが個々の様々な進路希望(夢)をかなえています。

平成27年度から『貞山維新』を掲げ、「よき伝統」は生かしながらも時代の流れをしっかりとつかみ、「すべての取組は本校生の未来のため」を合い言葉に、宮城県の定時制高等学校の中心校として、様々な改革を行っています。今年度は、『チーム貞山』を重点目標として学習指導・生徒指導・進路指導のさらなる充実を図り、様々なことに組織で取り組むことで『夢をかなえる学校』を実現させるよう努力してまいります。

本校は部活動も盛んであり、昨年度は女子バスケットボール部、柔道部、バドミントン部、陸上競技部の4つの部が全国大会に出場しました。なお、軟式野球部、男子バスケットボール部、卓球部、バレーボール部、放送部、演劇部、美術部、軽音楽部などの部も、生徒と教職員が協力し合いながら活動しているので、各種大会での活躍が期待されています。

本校の特色あるカリキュラムと教育システムを十分に活かしながら、生徒一人ひとりの「夢」(進路希望)をかなえていきたいと考えています。

平成30年4月



学校の様子 < School News >

「入学式が行われました。」

4月10日(火)きれいに咲いた桜に見守られるように入学式が行われました。昼間部68名、夜間部8名の新生は緊張した面持ちで入場し、担任の呼名に大きな声で応えていました。これからの学校生活への期待と意欲で目を輝かせながら式に臨んでいた新生の皆さんが、新しい環境に早くなじみ、貞山高生として活躍することを楽しみにしています。



「対面式が行われました。」

入学式翌日の4月11日(水)、新生と在校生が初めての顔合わせの場となる対面式が昼間部・夜間部別に行われました。先輩方の拍手に迎えられて入場した新生は、とても引き締まった表情をしていました。校長先生の励ましの言葉や生徒会役員による歓迎の言葉をいただきました。今日の清新な感動を大切に、学校生活を頑張ってくださいと思います。

「着任式が行われました。」

春は出会いの季節です。新年度とともに、多くの先生方が本校に転入されてきました。お名前のみになりますが、今年度新しく赴任された教職員11名を紹介します。

《 職員室 》

教 頭 松平 賢
 教 諭 鈴木 治
 教 諭 阿部 秀司
 教 諭 大築 伸好
 教 諭 石垣 賢

教 諭 三浦 宏明
 教 諭 三浦 浩
 非 常 勤 高橋 優太
 スクールカウンセラー 森谷 静

《 事務室 》

事務次長 加藤 奈津江
 主 事 佐藤 隆太郎

5月の主な予定

- 2日(水) 交通安全教室(昼間部)
- 2日(水) 校内親睦レクリエーション(夜間部)
- 9日(水) 防犯教室(昼間部)
- 16日(水) 前期生徒総会(昼間部)
- 18日(金) 前期評議員会(夜間部)
- 23日(水) 定時制・通信制体育大会壮行式(昼間部)
- 23日(水) 前期生徒総会(夜間部)
- 30日(水) 防災訓練(昼・夜間部)

